

Message à tous les parents de l'école Le Bois-Vivant de New Richmond

Bonjour,

Afin de laisser davantage de place aux apprentissages et favoriser ainsi la réussite éducative des élèves du primaire et du secondaire, le ministre de l'Éducation a apporté des modifications au Régime pédagogique.

Voici les changements importants pour l'évaluation et les bulletins :

- ◇ **Vous avez reçu la première communication le 14 octobre 2020**
 - ◆ Communication écrite faisant état des apprentissages accomplis depuis le début de l'année, de la progression, du comportement et du soutien nécessaire.
- ◇ **Compte-rendu aux parents par les enseignants vers la mi-novembre 2020**
 - ◆ Chaque enseignant vous informera de la façon dont il procédera pour communiquer avec vous (appel téléphonique, portfolio, rencontre virtuelle, etc.).
- ◇ **Premier bulletin le 22 janvier 2021**
 - ◆ Le bulletin aura une valeur de 35 %.
 - ◆ Un résultat sera inscrit pour chacune des matières et des compétences.
- ◇ **Deuxième compte-rendu aux parents en avril 2021**
 - ◆ Chaque enseignant vous informera de la façon dont il procédera pour communiquer avec vous (appel téléphonique, portfolio, rencontre virtuelle, etc.).
- ◇ **Deuxième bulletin en juillet 2021**
 - ◆ Un résultat sera inscrit pour chacune des matières et des compétences.
 - ◆ Les épreuves du Ministère seront annulées.
 - ◆ Le bulletin aura une valeur de 65 %.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Pour Steve Arsénault, directeur

Manon Ouellet

Technicienne en organisation scolaire